



Jorge Álvarez Máynez afirma que MC puede ganar Elecciones de 2024; 'hay candidaturas huecas'



En entrevista para MVS Noticias con Manuel López San Martín, Jorge Álvarez Máynez, precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano (MC), habló sobre la propuesta política como precandidato de MC.

“Es un gran reto de mi aspiración darme a conocer, creo que hay tiempo, sobre todo el 1 de marzo, la precampaña ya concluye en una semana, por eso son valiosas las oportunidades de hablar, lo más importante en reconocimiento sucederá en los primeros 45 días de campaña”, mencionó.

Álvarez Máynez, que fue elegido como precandidato por los estatutos del partido, con las nueve personalidades de MC, afirmó que designó a la persona sustituta de Samuel García y por unanimidad tuvo la oportunidad.

Referente al video donde se dio a conocer su candidatura, mencionó: “Samuel y yo teníamos que salir rápido, él a seguir sus tareas del gobierno, Mariana anda en campaña, entonces fue una hora comiendo, grabando, agradezco su respaldo y así se dio ese video. Espero seguir llenando esta aspiración a dar una batalla por México”.

“Hubo otras posibilidades, compañeras y compañeros, hoy creo que fue una opción el tema de Luis Donaldo Colosio, hay muchas personas que simpatizamos con Patricia Mercado, ella dio su postura, hubo nombres después en mediciones, pero en la sesión formal de los nueve integrantes fue el único nombre que pusieron, fue con consenso y valoro mucho que haya actuado MC en unidad”, declaró.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2024/1/11/jorge-alvarez-maynez-afirma-que-mc-puede-ganar-elecciones-de-2024-hay-candidaturas-huecas-621949.html>